



le pedre

Le Pedre, de son véritable nom Pierre Abbate, est un producteur de musique électronique originaire de Toulon dans le sud de la France. Bercé dès le plus jeune âge par les vinyles Blues, Rock et Hard Rock de son père il s'intéresse très tôt à la musique et commence son voyage musical en apprenant à jouer de la guitare et de la batterie.

Grâce aux clubs du sud de la France il découvre la musique électronique et va très vite être attiré par ce style et son univers. Il fera ses débuts en tant que DJ dans ces mêmes clubs et va très rapidement se diriger vers la production musicale où son expérience de musicien va lui permettre de rapidement s'épanouir.

Le Pedre va rapidement trouver son style en mélangeant ses univers musicaux favoris, le Rock et l'Electro, il en résulte une musique puissante et explosive. Avec pour objectif d'amener le Rock dans le monde de la musique électronique, il va écumer les clubs et les festivals avec sa guitare.

Aujourd'hui reconnu pour la puissance de ses shows il n'est pas rare de le voir partager des scènes avec certains des plus grands artistes électroniques actuels.

